



Junto a agentes chilenos fueron encausados por secuestro y asociación ilícita

# Caso Berríos: procesan a oficiales uruguayos y piden su extradición

► El ministro en visita Alejandro Madrid, quien investiga el homicidio del químico de la Dina Eugenio Berríos, sometió a proceso a los oficiales uruguayos Thomas Cassella, Eduardo Radaelli, Wellington Sarli Pose y Ramón Rivas.

MARLIS PFEIFFER

El ministro en visita por el homicidio del químico de la Dina Eugenio Berríos, Alejandro Madrid, sometió ayer a proceso a cuatro oficiales uruguayos por los delitos de secuestro y asociación ilícita. Se trata del teniente coronel (R) Thomas Cassella, jefe de contra inteligencia; de los capitanes Eduardo Radaelli y Wellington Sarli Pose y del policía Ramón Rivas, en contra de quienes el magistrado despachó una solicitud de extradición a los tribunales charrúas para que viajen a Chile a enfrentar su responsabilidad por el asesinato ocurrido en Montevideo en 1992.

Junto a ellos fueron encausados por asociación ilícita los ex directores del Dine general (R) Hernán Ramírez Rurange y Eugenio Covarrubias; el mayor (R) Arturo Silva; el capitán (R) Jaime Torres Gacitúa; el capitán (R) Pablo Rodríguez Márquez, el funcionario civil Raúl Lillo Gutiérrez y el comandante (R)

Manuel Pérez Santillán.

Por el delito de secuestro fueron procesados Ramírez Rurange, Rodríguez Márquez, Lillo y Pérez Santillán. Como encubridor quedó el coronel uruguayo (R) Ramón Rivas, jefe de la zona policial donde el ex químico de la Dina Eugenio Berríos estuvo secuestrado en Uruguay. Mientras que Eugenio Covarrubias fue sometido a proceso por secuestro con homicidio.

También encausó por no denunciar las actividades de esta asociación ilícita al oficial activo Mario Cisternas, a los suboficia-

les Marcelo Sandoval, Nelson Román y a la ex secretaria de la Unidad Especial Erika Silva. En tanto, como autores de delito de obstrucción a la justicia, procesó al ex agregado cultural de Chile en Uruguay entre 1990 y 1993, Emilio Rojas Gómez, y a Covarrubias.

Eugenio Berríos fue sacado del



**EL MINISTRO** en visita por el homicidio del químico de la Dina Eugenio Berríos -en la foto-, Alejandro Madrid, sometió a proceso por secuestro y asociación ilícita a cuatro oficiales uruguayos.

país en octubre de 1991, para evitar que declarara en el caso por asesinato del ex canciller Orlando Letelier y el crimen del diplomático español Carmelo Soria. La decisión fue adoptada por el entonces director de inteligencia del Ejército, Hernán Ramírez Rurange. En 1992 Berríos se comunicó con el con-

sulado de Chile en Uruguay, para pedir un salvoconducto para volver a Chile. Días después se produjo un incidente en el balneario de Parque del Plata, cuando Berríos llegó a un cuartel policial afirmando estar secuestrado, para minutos más tarde retractarse. Esa fue la última vez en que fue visto con vida.

Eugenio Berríos fue sacado del país en octubre de 1991, para evitar que declarara en el caso por asesinato del ex canciller **Orlando Letelier** y el crimen del diplomático español Carmelo Soria.